

## **Ágora, la nueva asociación de mujeres con cáncer de mama y ginecológico de la Vila, se presenta en el Salón D. Pedro de la Barbera**

El colectivo nace con el objetivo de ayudar a todas las mujeres que padecen esta enfermedad con apoyo psicológico, fisioterapia y diferentes actividades de convivencia, informativas y de prevención

La tarde de ayer, viernes 15 de octubre, en el Salón D. Pedro de la Casa-Casa-Museo de la Barbera dels Aragóns, fue testigo de la presentación de la nueva asociación vilera de mujeres con cáncer de mama y ginecológico, Ágora.

El colectivo nace con el objetivo de ayudar a todas las mujeres que padecen esta enfermedad con apoyo psicológico, fisioterapia y diferentes actividades de convivencia, informativas y de prevención.

Se trata de un día muy especial para Ágora, ya que muchas de la mujeres que conforman la asociación pertenecían con anterioridad a otra asociación con los mismos fines, dejando atrás esa antigua etapa para unirse al nuevo y esperanzado futuro que aporta esta nueva asociación de la Vila Joiosa, de la que Elvira es su presidenta.

“En estos momentos, una de nuestras prioridades es recabar fondos y colaborar estrechamente con iniciativas conjuntas con el Ayuntamiento de la Vila Joiosa para tener más visibilidad entre la sociedad y así, poder trabajar en la ayuda a familiares y enfermas”, decía su presidenta.

La concejala de Sanidad del Ayuntamiento de la Vila Joiosa,

Marta Sellés, estuvo presente durante la presentación de la nueva asociación Ágora, a quien acompañaron la edil de Servicios Sociales e Igualdad, Asun Lloret, y otros miembros de la corporación. Sellés, aseguró durante la presentación, que desde la concejalía que dirige serán “la voz” de la asociación “que contribuya a visibilizar sus iniciativas y su apoyo a esas guerreras que luchan sin descanso para derrotar la enfermedad”.

El próximo lunes, el Consistorio y la asociación, desplegarán una pancarta en la fachada del Ayuntamiento con motivo del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama que este año tendrá lugar el martes día 19 de octubre; mismo motivo por el que la Casa-Museo de la Barbera dels Aragónes permanecerá iluminada de color rosa, como apoyo, recordatorio y compromiso de este Ayuntamiento en la lucha contra el cáncer de mama.

La OMS estima que 1 de cada 8 mujeres tendrá cáncer de mama a lo largo de su vida. Para Sellés “es muy necesaria la existencia de asociaciones como Ágora para visibilizar esta enfermedad y saber cómo afrontarla”. Igualmente, “es vital llevar a cabo pequeñas acciones como estas que recuerden a las mujeres la importancia de realizarse un examen de mamas con regularidad, a fin de detectar cualquier signo o anomalía”, concluía la edil de Sanidad vilera.

**Noticia publicada el** 16 de Octubre de 2021

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Sanidad.



AJUNTAMENT DE LA VILA JOIOSA